

## Ex-Minister Treffen



Der Stammtisch der Ex-Minister ist inzwischen auf stolze 20 Personen angewachsen - 10 Ministerinnen und 10 Minister!

Seit dem Sommer 2025 haben alle ein einheitliches grünes Poloshirt mit der Beschriftung "Ex-Minister im Tönisvorster Karneval" auf dem

Rücken, sowie der Jahreszahl der Amtszeit und dem Namen des jeweiligen Trägers auf der Vorderseite. Es gibt regelmäßige Stammtischtreffen und die Höhepunkte im Jahr sind natürlich das Sommerfest und die Weihnachtsfeier.

Dreimal Klappertüüt und Helau

## Unser Kamellezielwerfen

Wie seit vielen Jahren üblich, haben wir diesmal im TKK-Zelt an der Willicher Straße diesen Wettbewerb durchgeführt.

Alle Karnevalsvereine und viele Freunde des Karnevals waren im gut gefüllten Zelt mit Spaß bei der Sache. Mit Musik und Getränken wurden zuerst die Mannschaften gebildet. Im Anschluss ging es mit über 20 Gruppen in den Wettstreit.

Es wurden viele tolle Wurftechniken ausprobiert und in den kleinen Erholungspausen durchgesprochen, nebenher wurden die, durchs viele Werfen, trockenen Kehlen mit Getränken angefeuchtet.

Da nach jedem Durchgang die letztenplatzierten Werfer nicht mehr mitmachten, wurde schon bald zum Endspiel gerufen. Es wurde mit den Elitewerfern ein spannendes Endspiel.



Zur großen Überraschung machte auch in diesem Jahr die Mannschaft der Prinzengarde den ersten Platz und konnten somit den großen Pokal erneut in Empfang nehmen.

Dieser wurde natürlich direkt mit einem leckeren Getränk gefüllt. Viele Beteiligte hatten nach der Gratulation bereits eine Zusage für 2026 mitgeteilt, um erneut um den Spitzensitz zu kämpfen.

Auch in der Session 25/26 rechnen wir mit einem Ereignis, welches den Besuchern und Wurfmeistern viel Freude bereiten wird.

Bis dahin

**Euer Uwe Detges**  
Mitglied des TKK und der Prinzengarde

*Ihre Hüffe im Trauerfall,  
Tag und Nacht*

Brauereistraße 12  
47918 Tönisvorst  
02151 79 08 70  
[www.bestattungshaus-koenisser.de](http://www.bestattungshaus-koenisser.de)

**Könisser**  
Bestattungen

## Schön Blau und Old Table sorgen für Stimmung am Tulpensonntag

Schön Blau und Old Table sorgen für Stimmung am Tulpensonntag

haben. Alle haben ausgelassen miteinander gefeiert von klein bis groß, von jung bis alt. Ohne jeglichen Stress, es gab auch nicht den kleinsten Vorfall.



Schön Blau, wer ist das denn? Schön Blau ist ein Freundeskreis, der sich vor allem aus karnevalsinteressierten Freunden in 2023 „gefunden“ hat. So ist es auch nicht verwunderlich, dass sich unter der etwa 35 Personen starken Truppe z.B. auch 7 Exprinzessinnen und -prinzen wiederfinden.

So kam auch schnell, bei einem der geselligen Treffen, die Idee auf, etwas zur Stärkung des Karnevals in Tönisvorst zu tun. Die Abstimmung nach dem Brainstorming und mehrerer Ideen auf dem Tisch war dann eindeutig und einstimmig: wir möchten eine Anlaufstelle am Rand des Tulpensonntagszuges für alle Bürger machen! Mit Musik, Bühne, Getränken, Essen, kleinem Programm, DJ's, guter Laune und ganz viel Spaß - halt alles, was zu einer richtigen Zugerwartungsparty gehört!

Da lag es nahe, erstmal den Kontakt zu Round Table und Old Table zu suchen, die so etwas schon viele Jahre gemacht haben und entsprechende Erfahrungswerte haben. Anscheinend haben wir den richtigen Nerv getroffen, denn wir konnten Sie direkt für unser Konzept begeistern und sie waren mit im Boot. Ein perfekter Start! Als nächstes wurden in konstruktiven Gesprächen mit dem TKK und der Stadt der richtige Platz und Rahmen gefunden. Auch hier sind wir auf offene Ohren gestoßen und haben die benötigte Unterstützung bekommen. Es lief weiter wie am Schnürchen...

Dann die DJ's, der Getränkelieferant, die Bühne, der Papierkram, das Essen, Strom, Wasser usw. Wir möchten euch mit Details und der ganzen Arbeit nicht langweilen, denn entscheidend war am Ende nur eins: Es war Tulpensonntag, alles stand, alles lief und das, bei allerbestem Kaiserwetter. Im Karneval gibt es einen Spruch: Jeder bekommt das Wetter an Tulpensonntag, dass er verdient! Was sollen wir sagen, wir hatten es wohl, nach der ganzen Arbeit, verdient. Es hat auch richtig Spaß gemacht.

Ein toller Zug, auf der Bühne tolle Gäste vom Schützenkönig, bis zur Jugendprinzessin und den Prinzen war alles dabei. Aber das Allerbeste, waren unsere Gäste! Ihr habt den Tag zu dem gemacht, wie wir uns es in den besten Träumen vorgestellt



So ist es wohl auch nicht überraschend, dass wir vorhaben, auch im Jahr 2026 wieder die Zugerwartungsparty, auf dem Parkplatz Willicher Straße, auf die Beine zu stellen. Auf unserer ersten Veranstaltungen starteten wir bereits um 11:11 Uhr, was für viele Karnevalsfreunde vielleicht noch etwas zu früh am Tag war. Aber auch daraus lernen wir, denn den offizielle Start unserer Veranstaltung am 15.02.2026 haben wir nun auf ca. 13 Uhr gelegt.



Somit starten wir direkt in die heiße Vorstufe zum Tulpensonntagszug mit karnevalistischer Musik und Unterhaltung.

Wenn ihr also Lust habt, den Zug an einer Stelle 2 mal zu sehen und dass mit viel Stimmung und netten Leuten, dann seid ihr herzlich eingeladen. Gerne möchten wir auch direkt die Frage beantworten, die ihr euch gerade stellt: nein, ihr braucht keine Karten und der Eintritt ist frei. Kommt und geht einfach wie ihr wollt, bringt Freunde mit.



Es sind alle willkommen, die friedlich mit uns feiern möchten. Für das leibliche Wohl ist gesorgt, wie man immer so schön sagt, also bringt Hunger und Durst mit.

Wir sehen uns spätestens Tulpensonntag

Eure Truppe

*von Schön Blau und  
den Tabern*